

El Presidente

Confederaciones Continentales
Federaciones Nacionales
Organizadores

Aigle, 21 junio 2019
Ref: Presidencia

Estimados Presidentes de Confederaciones Continentales,
Estimados Presidentes de Federaciones Nacionales,
Estimados Organizadores,

Como saben, cada año los Campeonatos del Mundo UCI representan, para cada disciplina, lo más destacado de la temporada deportiva. El uso del prestigioso maillot de Campeón del Mundo UCI hace soñar a los corredores, y el título mundial inscribe a quien lo obtiene en la tradición de los grandes campeones de la historia de nuestro deporte.

Los Campeonatos del Mundo de la UCI tienen una amplia cobertura mediática que muestra, no solo las diferentes disciplinas y sus participantes, sino también la ciudad y la región que los alberga. Gracias a su popularidad, estos eventos atraen a fanáticos de todo el mundo y millones de espectadores ven las diferentes pruebas ciclistas en la televisión y las redes sociales.

Hoy en día, la variedad de nuestros Campeonatos del Mundo es muy amplio. Existen disciplinas que tienen más de un siglo de antigüedad, tales como el ciclismo en ruta o en pista, pero también más recientes, como el BMX Freestyle. Esta diversidad también se encuentra en el público interesado (jóvenes o personas mayores) y en los sitios que albergan competiciones (zonas naturales o urbanas).

Nuestros Campeonatos del Mundo son eventos importantes y bien establecidos, sin embargo, los mismos continúan evolucionando y modernizándose para volverse aún más atractivos. Desde mi elección a la cabeza de la UCI, hemos decidido continuar innovando y esto se refleja en los Campeonatos del Mundo de Ciclismo UCI, cuya primera edición tendrá lugar en 2023 en Glasgow y Escocia, y reunirá a 13 de nuestras diferentes disciplinas. En la misma perspectiva, veremos, próximamente o en un futuro próximo, la primera edición de los Campeonatos del Mundo E-Mountain Bike UCI o de los Campeonatos del Mundo de e-Cycling UCI.

Organizar tales eventos es una bella aventura y un formidable desafío. La UCI está muy agradecida con los organizadores de los Campeonatos del Mundo, y se compromete a acompañarlos para que estos eventos sean un éxito para todas las familias, todos los socios involucrados y contribuyan al desarrollo de nuestro deporte.

Durante sus últimos Comités de Dirección, la UCI ha otorgado un número sin precedentes de Campeonatos del Mundo, por lo que ya se han atribuido todas las ediciones 2020-2024 para la Ruta, y Mountain Bike. Y nos

aseguraremos de que todas las ediciones 2020-2024 de todas las disciplinas olímpicas también se otorguen en septiembre de 2019. Esto permite que nuestras Federaciones Nacionales se preparen de manera óptima, gracias a la visibilidad de más de cinco años que tienen.

En vista de este éxito y para asegurar la transparencia con todos los actores involucrados, deseamos lanzar una licitación pública para la organización de los siguientes Campeonatos del Mundo UCI:

- Campeonatos del Mundo de Ciclismo UCI: 2027
- Campeonatos del Mundo Ruta UCI: 2025 y 2026
- Campeonatos del Mundo Pista UCI: 2025 y 2026
- Campeonatos del Mundo Mountain Bike UCI: 2025 y 2026
- Campeonatos del Mundo Mountain Bike Marathon UCI: 2024
- Campeonatos del Mundo BMX UCI: 2025 y 2026
- Campeonatos del Mundo Urban Cycling UCI: 2021, 2022, 2024 y 2025
- Campeonatos del Mundo Ciclo-Cross UCI: 2026 y 2027
- Campeonatos del Mundo Indoor UCI: 2022
- Campeonatos del Mundo Pista Paraciclismo UCI: 2022 y 2024
- Campeonatos del Mundo Pista Juniors UCI: 2023 y 2024
- Campeonatos del Mundo UCI Pista Masters: 2023 y 2024
- Campeonatos del Mundo UCI Mountain Bike Masters: 2022 y 2023
- Campeonatos del Mundo Ciclo-Cross Masters UCI: 2023 y 2024
- Campeonatos del Mundo Gran Fondo UCI: 2024

Si desea presentar su candidatura para la organización de uno de estos Campeonatos del Mundo UCI citados anteriormente, mucho le agradeceremos nos envíe, a más tardar el 15 de septiembre de 2019, una carta de apoyo de su Federación Nacional y una de la autoridad gubernamental (ciudad, región, cantón o estado). Las cartas recibidas se examinarán en la reunión del Comité de Dirección de la UCI de septiembre de 2019, durante los Campeonatos del Mundo Ruta UCI en Yorkshire (Gran Bretaña). Las atribuciones se decidirán en la reunión del Comité de Dirección de la UCI de septiembre de 2020, después de recibir un dossier de solicitud completo y firmar un contrato con la UCI.

Tenga en cuenta que las cartas de apoyo, que deben llegar a la UCI a más tardar el 15 de septiembre de 2019, son obligatorias para cualquier solicitud que se envíe para los eventos arriba mencionados.

Para toda información o para enviar sus cartas de apoyo, comuníquese con el Sr. Peter Van den Abeele y la Sra. Morgane Gaultier, vía las siguientes direcciones de correo electrónico peter.vandenabeele@uci.ch y morgane.gaultier@uci.ch

Agradecemos mucho su implicación en el desarrollo del ciclismo y lo alentamos a continuar apoyando este deporte de lado de los organizadores de los Campeonatos Mundiales UCI.

Aprovecho la ocasión para remitirle un respetuoso saludo.

Atentamente,



David Lappartient
Presidente

Cc: Comité de Dirección de la UCI